

Teilnahmebescheinigung Workshop „Grenzen der Mediation“

HERR ANDREAS BOHNSTEDT

Das Beratungsunternehmen *Zweisicht* aus Freiburg im Breisgau hat für die Mitglieder des mediatorenpools@sap vom 28. bis 29. Juli 2014 bei SAP in Walldorf eine Fortbildung mit dem Schwerpunkt „Grenzen der Mediation“ durchgeführt.

Sie hatte einen Umfang von 12 Zeitstunden wurde von Christian Bähler geleitet.

Andreas Bohnstedt hat an dem Training erfolgreich teilgenommen.

Inhalte

- » Grenzen in der Mediation
- » Umgang mit Grenzen: vor, während und im Anschluss an die Mediation
- » Grenzen bei den Medianden: Können & Wollen
- » Auftragsklärung: Grenzen vorab identifizieren
- » Der Prozess der innerbetrieblichen Auftragsklärung des mediatorenpools@sap
- » Übungen, Austausch und Rollenspiel
- » Transfer von Erkenntnissen in Prozesse und Abläufe des Mediatorenpools

Walldorf, 29. Juli 2014



Christian Bähler

Mediator BM®, Ausbilder BM®

Zweisicht.